



## Presseinformation

Für weitere Fragen wählen Sie bitte:

0335 55869-309      Anne Silchmüller, Öffentlichkeitsarbeit

### Wichtige Mitteilung an alle Haushalte!

#### Keine zusätzliche Chlorung des Trinkwassers mehr notwendig

Nach sorgfältigen Analysen und Kontrollen im Trinkwassernetz der Frankfurter Wasser- und Abwassergesellschaft mbH (FWA) sind keine Auffälligkeiten und Beeinträchtigungen des Wassers mehr festgestellt worden, so dass nach Abstimmung mit dem Gesundheitsamt Frankfurt (Oder) die zusätzliche Chlorung des Trinkwassers im Hochbehälter Rosengarten ab sofort eingestellt wird. Alle Behälter im Trinkwassernetz sind gereinigt und desinfiziert worden.

Hintergrund: Mitte März stellte der Wasserversorger eine geringe bakterielle Verunreinigung im Trinkwasser fest, die vermutlich durch Insekten ausgelöst wurde. Betroffen war das gesamte Versorgungsgebiet der FWA sowie Teile des Versorgungsgebietes des ZV Fürstenwalde. Zur Desinfektion wurde dem Trinkwasser auf Anordnung durch das Gesundheitsamt der Stadt Frankfurt (Oder) vorübergehend eine erhöhte Menge an Chlor als Zusatzstoff im zulässigen Rahmen der Trinkwasserverordnung zugegeben. Dies führte zu leichten Geruchs- und Geschmacksveränderungen. Gesundheitliche Bedenken bestanden zu keiner Zeit.

Der Wasserversorger bittet darum, diese Information auch an Mitbewohner und Nachbarn weiterzugeben.

Frankfurt (Oder), 14. Juni 2018